



Del 8 al 10 de junio, Fira de Barcelona acogerá un encuentro sectorial de la ganadería española

La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino inaugura EXPOAVIGA 2010

- Elena Espinosa destaca la importancia de este encuentro por las cifras de negocio, el nivel científico de los participantes y los objetivos a cubrir.
- EXPOAVIGA 2010 acoge en 3 jornadas un programa técnico dirigido a los profesionales del sector ganadero y avícola español.

8 de junio de 2010. La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, ha destacado hoy en Barcelona en la inauguración de EXPOAVIGA que el conocimiento y la tecnología se muestran como uno de los principales caminos a seguirán el sector agroalimentario. EXPOAVIGA es una exposición avícola y ganadera de referencia en España y en la que, durante tres días, se intercambiarán experiencias y conocimientos entre los diferentes sectores ganaderos españoles.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino promueve la recuperación de la competitividad de las actividades productivas a nivel mundial y para ello se están poniendo en práctica actuaciones a dos niveles. En el ámbito internacional, durante el primer semestre de 2010, y como Presidencia de turno de la Unión Europea, ha impulsado los trabajos del Consejo de Agricultura que se han desarrollado bajo el lema *La agricultura y la alimentación, un sector estratégico para Europa*.

EXPOAVIGA se muestra como un ejemplo de este lema, ya que foros como el inaugurado hoy por la Ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino mejoran la calidad de nuestras producciones ganaderas, ya que consiguen tecnificar las producciones, haciéndolas más eficientes y por lo tanto más sostenibles.



España ha defendido la producción ganadera en el ámbito internacional a través de los debates sobre la PAC post 2013, y la defensa del modelo agroalimentario europeo y su competitividad. Además, en un momento de crisis financiera y económica mundial, que han generado también una respuesta conjunta europea, a través del texto de la Estrategia UE 2020. En esta estrategia se establece un programa de trabajo que conecta con los retos para lograr un futuro sostenible en la Unión Europea y salir con éxito de la crisis económica.

Elena Espinosa ha resaltado que en el texto de la Estrategia UE 2020 se ha recogido la necesaria defensa de la PAC, como política común europea, ya que un sector agrario sostenible, productivo y competitivo debe contribuir al desarrollo de la UE teniendo en cuenta el potencial de crecimiento y empleo de las zonas rurales.

Por su parte, en el ámbito nacional, la Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha explicado que el objetivo impuesto es el de conseguir un sector con la suficiente capacidad inversora, moderno, competitivo y adaptado a las necesidades del mercado. Medidas como la inyección de más de 2.400 millones de euros, o la constitución de un Grupo Interministerial sobre el Sector Agroalimentario (GISA) son ejemplos de cómo las actuaciones del Gobierno están dando sus frutos.

En este ámbito, Elena Espinosa ha destacado que EXPOAVIGA también tiene mucho que decir, ya que sus jornadas técnicas abarcan, como no podía ser de otra manera, las principales preocupaciones y retos del sector.